

---

## Michael Lohscheller wird VDIK-Präsident

Michael Lohscheller (55) wird Präsident des VDIK. Der ehemalige Opel-Chef tritt das Amt beim Importeursverband zum 12. Juni an.

Lohscheller folgt auf Reinhard Zirpel, der bereits im Juni 2023 angekündigt hatte, sich in diesem Jahr nicht erneut zur Wahl stellen zu wollen. Zirpel ist seit 2016 Präsident des Verbands der Internationalen Kraftfahrzeughersteller. Außerdem wurde André Schmidt, Präsident der Toyota Deutschland GmbH, als Nachfolger von Jürgen Keller zum neuen VDIK-Vizepräsidenten gewählt. Er tritt sein Amt sofort an. Keller war bis Dezember Geschäftsführer von Hyundai Deutschland und hat das Unternehmen verlassen.

Michael Lohscheller war nach verschiedenen Stationen bei Jungheinrich, Daimler Chrysler, Mitsubishi und Volkswagen von 2012 bis 2021 bei Opel, zunächst als Finanzvorstand und ab 2017 als Geschäftsführer. Anschließend führte er als Global CEO den vietnamesischen Pkw-Hersteller Vinfast. Zuletzt war Lohscheller bis August 2023 President & CEO von Nikola, dem US-Hersteller von Elektro- und Wasserstoff-Lastwagen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Michael Lohscheller (Archivbild).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel

---